



Mekseb Debesay vom Team Bike Aid. Foto: Archiv/Bike Aid

18.03.2015 16:33

Bike-Aid-Fahrer Debesay holt Etappensieg bei Tour de Setif

Setif (rad-net) - Mekseb Debesay ist weiter erfolgreich unterwegs und hat seinem deutschen Continental-Team Bike Aid einen weiteren Sieg beschert. Der Rennfahrer aus Eritrea gewann die 115,5 Kilometer lange dritte Etappe der Tour International de Setif (UCI 2.2) in Algerien im Sprint eines weit auseinandergezogenen Hauptfeldes vor Abdelbaset Hannachi (Groupement Sportif des Pretolier Algerie). Den dritten Platz belegte Debesays Landsmann Aron Debretson.

Das Gesamtklassement wird von Nabil Baz (Velo Club Sovac) angeführt. Der Algerier hatte die erste Etappe als Solist gewonnen und liegt seitdem mit fast zwei Minuten Vorsprung in Front. Mekseb Debesay ist derzeit Sechster mit 4:08 Minuten Rückstand.

Zurück